

# *Canal televisivo chino resalta dificultades que crea el bloqueo a Cuba para combatir pandemia*

---



Beijing, 13 abr (RHC) El canal internacional CGTN de China mostró hoy en un material las dificultades que enfrenta Cuba para combatir la pandemia de la Covid-19 por el recrudecimiento del bloqueo financiero, económico y comercial de Estados Unidos.

El reporte recordó que la isla fue el único país imposibilitado de acceder a las donaciones de mascarillas e insumos médicos de la Fundación Jack Ma y el gigante del comercio electrónico Alibaba, porque la transportista contratada declinó entregarlos a último minuto debido a la política de Washington.

Hizo referencia a las denuncias al respecto del presidente Miguel Díaz-Canel y la embajada en Beijing, así como a las votaciones consecutivas y mayoritarias desde 1992 en la Asamblea General de Naciones Unidas contra el cerco coercitivo.

El canal indicó que mucho antes de reportar su primer caso de Covid-19, Cuba apoyó a China con el interferón Alfa 2B recombinante, un producto líder de su biotecnología que fue incluido junto a otros fármacos occidentales en tratamientos contra la mortífera neumonía.

Ilustró la solidaridad de la Isla con el recibimiento de un crucero británico para trasbordar a sus pasajeros hacia su tierra natal y el envío de brigadas de salud a otras naciones seriamente afectadas por la enfermedad respiratoria, sin descuidar su propio combate a la pandemia.

Aparte de la CGTN, en las últimas semanas otros medios de prensa de China como el periódico Global Times y la agencia noticiosa Xinhua también encomiaron los esfuerzos del gobierno cubano a fin de evitar que la Covid-19 se convierta en una epidemia, pese a chocar con los obstáculos generados por la hostilidad de Estados Unidos.

De conjunto, empresarios, instituciones y ciudadanos del gigante asiático que estudiaron en la mayor de las Antillas organizan donaciones y la compra de suministros médicos para respaldarla ante la adversidad sanitaria, en un gesto de gratitud y solidaridad.

Frente a la propagación internacional de la Covid-19, muchas voces urgen a Washington a levantar sus medidas unilaterales impuestas a Cuba, Venezuela e Irán para garantizarles el acceso a ayuda humanitaria y los productos que necesitan sus respectivos pueblos.

Sin embargo, la Casa Blanca ignora los llamados e incluso amenaza con el endurecimiento de su política coercitiva contra dichas naciones.

En el caso de Cuba, la administración del presidente Donald Trump recrudesció en los últimos tiempos el cerco de casi 60 años con fuertes limitaciones a las remesas familiares, restricciones al contacto pueblo a pueblo y un creciente acoso a las compañías extranjeras con negocios en la isla.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219576-canal-televisivo-chino-resalta-dificultades-que-crea-el-bloqueo-a-cuba-para-combatir-pandemia>



**Radio Habana Cuba**